

**El PSOE y CIS gastaron más de dos millones de euros para celebración de desayunos y meriendas SUELDOS y + GESTIÓN** Fernando Cabral.-En su día, PSOE y C's manifestaron cuando se construyó el denominado Centro de Congreso y Explosiones situado en las antiguas dependencias de la Policía Local, que dicho centro serviría para &quot;situar a Sanlúcar en el mapa de las ciudades con las infraestructuras necesarias para albergar eventos de esta índole, hecho que supondría un reclamo turístico muy importante con el consiguiente beneficio económico que conllevaría para la ciudad&quot;. A raíz de una moción presentada por el grupo municipal de C's y aprobada en sesión plenaria el día 23/02/2016 proponiendo la inclusión de este centro en las redes nacionales de congresos y exposiciones supimos, con asombro, que dicho Centro de Exposiciones y Congresos no estaba registrado en ninguna red nacional de esta índole.

---

En el pasado pleno de enero de 2017 en respuesta a una pregunta de IU, el señor alcalde en calidad de Delegado Municipal de Turismo, contestó diciendo que &quot;para que el centro de congresos sanluqueño formara parte de la Asociación de palacios de congresos de España requeriría una serie de reformas en el mismo&quot; y que ahora, 4 años después de su construcción se &quot;está trabajando para incluirlo en la oferta turística municipal&quot;.

Es decir, que tras un coste de más de dos millones de euros, dicho centro solo puede servir para poco más de lugar de celebración de desayunos y meriendas para desarrollar el clientelismo del equipo de gobierno.

Esta es un prueba de la lamentable gestión de escaparate de Víctor Mora y compañía, basada en mentiras y engaños.